

FRECIOS DE SUSCRICION.

6 reales al mes en Mahon, adelantados; y 7 en las demás poblaciones de la Isla. Fuera de ella, 24 rs. trimestre, remitiendo el importe en libranzas ó sellos de correo.

Los comunicados, anuncios, estados y viñetas, se pagaran á precios convencionales.

DIARIO DE MAHON,

PERIODICO DE LITERATURA E INTERESES LOCALES.

Director: D. Ramon A. Braña.

Correo de ayer.

El vapor-correo Mahonés llegó á este puerto procedente del de Palma á las 4 1/2 de la mañana de dicho día. De los periódicos recibidos de la Península que alcanzan al 15 del actual tomamos los siguientes:

Partes telegráficas.

Londres 10.—El Times elogia el discurso de Beust en el banquete de los tiradores alemanes, y dice que la alianza de Prusia y Austria sería la salvaguardia de la paz de Europa.—El Times espresa su indignación contra las Cámaras de Portugal, que han desaprobado el convenio de la Compañía del camino de hierro del Sudeste, y dice que Portugal debe ser borrado de la lista de los negociadores posibles de empréstitos en Inglaterra.

Southampton, 11.—En los Estados de la América central reina completa tranquilidad. La fiebre amarilla ha desaparecido casi completamente en Lima, y en el Callao. En Chile reinaba tranquilidad.

Paris, 12.—El periódico la France dice que el sábado ó el domingo próximos pasará el emperador una gran revista á la Guardia nacional.

El cable trasatlántico entre Sicilia y la Argelia ha quedado restablecido.

Paris 12.—Tres por 100 exterior español 35 1/2 3, por 100 francés, 70 2 1/2; 4 1/2, 101 7/8.

Londres 12.—Consolidado: 93 3/4 á 78, 3 por 100 portugués 38 1/2.

Ems 12.—Hoy tendrá lugar en Sowlbach una entrevista entre el rey de Prusia y el emperador de Rusia.

Paris 13.—El emperador pasará el viernes una gran revista á la Guardia nacional y al ejército de Paris en el jardin de las Tullerías, en la plaza de la Concordia y en los Campos Eliseos.

Noticias Eranjeras

De La Correspondencia.

Vuelve á hablarse de crisis ministerial en Portugal. Corre el rumor en Lisboa de que el marqués de Sá dejará la presidencia del Consejo y el

ministerio de la Guerra, siendo reemplazado por el duque de Loulé. La causa de esta variación, según parece, es el delicado estado de salud del marqués, que cuenta cerca de setenta años.

El Times, despues de reproducir el discurso del emperador Napoleon en Troyes, dice lo siguiente: «Consideramos las palabras del emperador como una respuesta dada con autoridad á los rumores de guerra que han circulado: es el lenguaje que tenemos derecho á esperar del soberano responsable de una gran nación.»

El principe real de Bélgica se halla enfermo de gravedad é inspira serios temores su vida, según los despachos telegráficos.

El Internacional asegura que el tratado aduanero de que tanto se ha hablado entre Francia, Bélgica y Holanda, se firmó el 25 de julio. Esta noticia merece confirmación.

La conversacion preferente en los bulevares de Paris es la desaparicion de aquella capital del redactor único de la Lanterna, y de Villmessant, el director del Figaro. Se asegura que Rochefort ha ido á Bruselas para seguir publicando allí su periódico.

En los círculos diplomáticos de Londres se resume la situación política de Europa en los siguientes términos:

«Desconfianza universal; tirantez universal de relaciones políticas.»

La proposición de un Congreso europeo hecha por lord Stanley en Paris, se considera como la última tentativa para la continuación de la paz. El primer ministro austriaco Baron de Beust, participa completamente de las ideas de lord Stanley sobre el proyecto de Congreso, que se duda mucho acepten Rusia y Prusia.

De El Imparcial:

Le Reveil de Paris, sin duda al despertar de una pesadilla, dice que la guerra europea está para estallar, y que antes de un mes los franceses habrán pasado el Rin, y que hay ya no sabemos cuantos planes de ataque.

PUNTOS DE SUSCRICION.

En la redacción y Administración del mismo Diario, calle del Norte núm. 1; y en la librería de D. Domingo Orfila, plaza de la Arravaleta núm. 5.

Horas de oficina para los anuncios de 9 á 1 de la mañana.

El Emperador Napoleon debió llegar el 13 á Paris.

El general Melinet habia sido enviado á Fontaineblau para comentar con el emperador las disposiciones prusianas para la gran revista de que nos habla hoy el telégrafo.

En otro lugar verán nuestros lectores el despacho telegráfico que nos anuncia una entrevista celebrada por el emperador de Rusia y el rey Guillermo de Prusia. El hecho puede ejercer una gran influencia en los destinos de la política europea, pues si bien no somos tan pesimistas que creamos inminente una guerra desmentida todos los días por Francia, es innegable que la uniformidad de miras entre los soberanos de Prusia y Rusia, sobre todo en la cuestion de Oriente, podría precipitar al imperio francés en una lucha que hoy rebuye con sinceros deseos á nuestro entender. Mucho también puede influir en las relaciones que existen entre las cortes de Berlin y de Viena, las cuales, á pesar de los esfuerzos de esta última, no están lo suficientemente robustecidas para creer que es imposible una alianza entre las dos potencias del Norte.

En Tanger continúan sin haber experimentado aumento, los casos de cólera esporádico.

En la Argelia se disfruta de excelente salud.

Próximamente verá la luz pública un folleto del obispo de Orleans, monseñor Dupanloup, sobre el concilio ecuménico que se celebrará en Roma en 1869.

Monseñor Dupanloup pretende demostrar en este folleto, según se dice, que la Iglesia no es enemiga de las reformas ni de la libertad.

La reina Victoria llegó el 7 á Lucerna, despues de haberse detenido media hora en Basilea. La soberana de la Gran Bretaña ocupa una linda casa que era pension inglesa y situada muy inmediata al lado de los Cuatro Cantones. Es un sitio delicioso.

El Papa salió el 10 por la mañana de Roma para visitar el campamento, al que llegó á las ocho y media. Dijo la misa militar y luego almorzó rodeado de sus oficiales y de los individuos de

la familia real de Nápoles. En seguida visitó el campamento, haciendo un tiempo magnifico. El Padre Santo partió á las once y media para Grotta Ferrata, donde dió de comer á los oficiales en la abadía griega. Por la tarde volvió á Roma.

Continúan las deserciones en los cuerpos extranjeros, especialmente entre los legionarios y los carabinieri. La autoridad dá una prima por cada desertor aprehendido.

En París ha habido algunos desórdenes y no pocos arrestos.

El domingo por la tarde, quinientos ó seiscientos estudiantes invadieron el boulevard San Miguel, y sus manifestaciones dieron lugar á la intervencion de la policia, que prendió á unos veinte.

El lunes, á las diez de la mañana, habia una gran multitud agrupada en los alrededores de la Sorbona, esperando la llegada del príncipe imperial y del ministro de Instrucción pública para recibirlos á gritos.

Un altercado entre un estudiante y un agente ha dado lugar á réplicas acaloradas entre el público y la policia, que de dos á cuatro de la tarde verificó numerosas prisiones, tanto en las calles como en los cafés inmediatos á la Sorbona.

Noticias Nacionales.

De La Correspondencia.

Segun las últimas noticias recibidas de Gibraltar, el cólera ha desaparecido afortunadamente de Casablanca, Larache y Mazagua; en Mogador, Tetuan y Tánger se disfrutaba de completa salud, á pesar de los calores interstisimos que estaban haciendo.

Con el ejemplo de la esposicion aragonesa á la vista, el Isleño de Palma de Mallorca hace presente á sus paisanos cuan útil seria á la provincia balear la celebracion de algunas esposiciones de vez en cuando, y recuerda que las Baleares han demostrado lo mismo en Madrid que en Paris y Londres, que sus espositores podian colocarse al lado de los demás, y si bien no han obtenido premios de primera clase, han merecido honrosas distinciones de los jurados correspondientes, naciendo de ellas pedidos á los fabricantes y cosecheros mallorquines.

De El Imparcial:

Se ha dispuesto que pase á San Sebastian una seccion de vigilancia del gobierno de Madrid durante la permanencia de la corte en aquella ciudad.

El arte dramático y la literatura han perdido uno de sus mas ilustres hijos, el Sr. D. Julian Romea que ha fallecido el 10, en el inmediato pueblo de Loeches. La escena española y sobre todo los teatros de Madrid que han sido casi siempre el palenque de sus glorias, no hallarán fácil reemplazo al genio que acaba de desaparecer de entre nosotros.

En la villa de Soller, Palma de Mallorca, ocurrieron hace algunas noches varios trastornos con motivo de haber autorizado el alcalde la formacion de una nueva música de aficionados con algunos músicos descontentos que se habian separado de los que hace años tienen organizada otra.

El Sr. Mendez de San Julian que se halla en Madrid, ha sido agraciado con la llave de gentil-hombre de su magestad.

Se ha dispuesto que los documentos que habia reunidos en el archivo de Simancas procedentes de la inquisicion, se remitan á la biblioteca Nacional.

Por el ministerio de Fomento se publica el siguiente real decreto:

Atendiendo á las razones espuestas por el ministro de Fomento, de acuerdo con mi Consejo de ministros,

Vengo en decretar lo siguiente:

Artículo 1.º Se prorroga hasta 1.º de julio de 1869 la autorizacion concedida por mis reales decretos de 22 agosto, 25 de octubre y 22 de abril últimos, para introducir por las costas y fronteras en la Peninsula é islas Baleares el trigo extranjero y sus harinas.

Art. 2.º Queda tambien autorizada durante el mismo plazo lo introduccion de las sustancias alimenticias que determinan las reales órdenes de 11 y 17 de enero del corriente año.

Art. 3.º Las introducciones á que se refieren los artículos anteriores, continúan exentas de derechos de conformidad con lo dispuesto por un real decreto de 17 de marzo último.

Dado en el real sitio de San Ildefonso á 31 de julio de 1868.— Está rubricado de la real mano.

— El ministro de Fomento, Severo Catalina.

El jueves 13 á las tres de la tarde tomo posesion de la capitania general de Madrid el señor marqués de Novaliches.

Parece que el telégrafo ha anunciado desde Barcelona que el señor conde de Cheste se hizo cargo el 12 de la capitania general de Cataluña, encargando en seguida al segundo cabo el mando militar, pues la indisposicion del nuevo capitán general del Principado le precisa tomar los baños de Caldas, para donde ha marchado ya, segun se asegura.

Ni los periódicos de la localidad ni las cartas particulares que hemos recibido, anuncian la llegada á Cadiz de la fragata Villa de Madrid, que el día 5 salió de Lisboa, despues de desembarcar á los duques de Montpensier.

No es cierto, segun la Correspondencia, que ninguno de los ministros haya presentado su dimision.

El Sr. Rubio nombrado gobernador de Borcelona, permanecerá en Madrid.

Dice un periódico ministerial que en el trascurso del año estarán en circulacion los 80 millones que en moneda de bronce se acuñan en Barcelona, Jubia y Segovia.

Dice la Epoca que la indisposicion del señor conde de Cheste continúa, y los facultativos creen que necesitará tomar baños.

Al pasar la reina por Búrgos le fué entregada una solicitud de indulto por un pariente cercano del infeliz Eleuterio de la Fuente y Garcia, procesado por el homicidio del ama de D. Emigidio Garcia, cura parraco del pueblo de Paramo.

Dicese que el presunto reo, es pariente muy inmediato de la nodriza que crió á la reina doña Maria Cristina, cuya circunstancia hace concebir la esperanza al esponente, de que quizá el Eleuterio conseguirá el indulto.

Por el ministerio de la guerra se recomienda al de Gobernacion que los gobernadores y sus delegados ejerzan la mayor vigilancia sobre los indivi-

duos de la Guardia rural, exigiéndoles la responsabilidad á los que demuestren poco celo ó actividad en el importante servicio que se les tiene encomendado.

Tenemos entendido que el señor marqués de Novaliches no podrá por el estado de su salud continuar al frente del mando militar de Castilla la Nueva.

Parece que el Sr. Mendez San Julian ha manifestado deseos de que se examine su conducta durante los últimos dias de su estancia en Barcelona, como gobernador civil.

En vista de las disposiciones de última real orden reglamentando el uso de los libros de comercio, gran número de comerciantes de Alicante han celebrado una reunion con objeto de tratar este asunto, acordando en ella dirigir una esposicion al gobierno llamando su atencion sobre los inconvenientes que ofrece al comercio el cumplimiento de aquellas prescripciones y principalmente sobre la contradiccion que se observa entre ellas y las del código de comercio.

En un edicto que publica el 14 la Gaceta, se dice que los pueblos de Luesta (no Suecia) y Luna pertenecen á la provincia de Huesca y partidos judiciales de Sos y Egea de los Caballeros.

Con permiso del caballero que firma la providencia, advertimos para que no incurra en tan rudimentario error que los partidos judiciales de Egea y Sos pertenecen á la provincia de Zaragoza. ¿Qué se hubiese dicho, si en vez de firmar el edicto en Jaca, por ejemplo, lo espide en las islas Visagras?

Dice la Nacion:

El número de calamidades públicas aumenta de una manera horrible: por todas partes se oyen los clamores de la miseria presente, y las oraciones con que se quiere conjurar la miseria futura, que cada dia presenta un aspecto mas terrible y amenazador.

Casi al mismo tiempo que la del fallecimiento del Sr. D. Julian Romea, se recibió en Madrid la noticia de hallarse espirando en Bilbao el conocido actor cómico y empresario de teatros D. José Maria Dardalla.

El Sr. Mendez San Julian, gobernador electo de Sevilla, ha hecho dimision de su cargo.

Así lo dice la Epoca.

El R. (P. general de la orden de los Carmelitas, con dos individuos de la misma, llegó el 10 por la mañana á Valladolid, y á las once y media fueron á ponerse á las órdenes del cardenal arzobispo de la diócesis. El señor general ha fundado ya diferentes conventos en Francia y viene, así como sus compañeros, con los hábitos regulares, que ya hace tanto tiempo no se veian por Castilla.

Bolsa de Madrid.—Cotizacion oficial del 14.

ÚLTIMO PRECIO.

Table with 2 columns: Description of financial instruments and their corresponding prices. Includes items like '3 por 100 consolidado al contado', 'Amortizable de 1.º clase', etc.

Seccion local.

La festividad de Ntra. Sra. de la Asuncion se celebró como de costumbre con toda solemnidad en la parroquia de Sta. Maria, de cuya iglesia es la titular, asistiendo á la procesion de la tarde la comunidad de presbíteros, los alumnos del Colegio Mahonés que tambien la veneran como patrona, y la seccion de ninfas, todos con sus pendones y estandartes.

Precedia al sepulcro de la santa imágen, que llevaba una rica corona y preciosa vestidura, la sagrada reliquia que regaló á la parroquia nuestro dignísimo y venerable Prelado.

El domingo último hubo, como anualmente tiene lugar, la correspondiente corrida de caballos en el pueblo de Alayor, á cuyo hermoso pueblo acudió una porcion de gente no tan solo de Mahon, sino de otros puntos de la isla. La corrida estuvo en extremo animada, sin que hubiese que lamentar ningun tropiezo lamentable. De manera, que las personas aficionadas á esta clase de diversiones, se mostraron en extremo complacidas, habiendo pasado algunas horas de solaz en dicha poblacion.

En el Boletín Oficial de 14 del actual n.º 98 se inserta el pliego de condiciones bajo las cuales debe verificarse la subasta de las obras de reparacion de los edificios existentes en este Lazareto. En el número de ayer ya dimos cuenta de este documento con referencia á la Gaceta.

En el referido Boletín se publica la nota de las compras verificadas para el servicio de la factoría de Utensilios de Mahon correspondientes al mes de Julio último.

Por la Secretaria General de la Universidad de Barcelona, se anuncia que la matricula del curso de 1868-1869 para las facultades de Filosofia y letras, ciencias, Derecho en sus secciones de derecho civil y administrativo, Medicina y Farmacia y de la Escuela del Notariado quedará abierta desde el 16 hasta el 30 de Setiembre próximo ambos inclusive, bajo las reglas que contiene el referido anuncio

El Boletín Oficial del 17 del actual n.º 99 contiene el pliego de condiciones para el arriendo de los arbitrios municipales de Ciudadela correspondientes al año económico de 1868-1869, debiendo tener lugar la subasta el dia 25 del actual á las once de su mañana en las Casas Consistoriales de aquella ciudad.

El mismo boletín contiene un anuncio de la Secretaria del Gobierno de la Audiencia Territorial de Mallorca sobre haberse hecho una aprension de papel sellado de varias clases que ha sido calificado de falso, y señala las diferencias que se notan entre este y el legitimo.

Repetidas veces hemos lamentado la apatía é indiferencia con que se miran las cosas de interés comun, sin atender á que la suma de todos los intereses legitimos y que la desidia ó abandono puede venir á perjudicarnos cuando menos lo esperamos. Hoy tocan sus efectos los numerosos propietarios, que no cuidaron de ponerse al corriente de como se han graduado las utilidades de sus fincas en el nuevo amillaramiento, y al acudir á satisfacer el primer plazo de la contribucion se encuen-

tran sorprendidos con aumentos considerables que en parte resultan del alivio por otros obtenido. Muchas quejas llegan á nuestros oidos cuando ya es tarde para obtener el remedio en el ejercicio corriente y lo será para el próximo año económico, si con tiempo no se disponen á pedir la rectificacion de los errores ó injusticias que pueden haberse cometido al formar el nuevo catastro.

Relacion de los pasajeros llegados ayer con el vapor-correo *Mahonés*, procedentes de Palma.

D. José Porcel y su Señora, D. Nicasio Pou, D. Juan Juan, D. Pedro José Prieto, D. Juan Soliveras, D. Juan Alvarez, D. Sebastian Seguí, D. Antonio Puigserver y 2 individuos de tropa.

Boletín religioso.

Santo de hoy

San Magin mártir, San Mariano confesor ermitaño, y San Luis obispo y confesor.

CULTOS.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. de la Anunciacion, en la iglesia de San Francisco, privilegiada

Santo de mañana.

San Bernardo abad, doctor y fundador y San Eustasio abad.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

Entrados á libre plática el dia 18

Ninguno

Despachados.

NACIONALES

Para Alicante javeque *Esperanza*, de 32 t., p. Miguel Landino, con 6 trip. y cebada.

Buques entrados y fondeados en el lazareto, hasta el anochecer del dia 17 de Agosto.

NACIONALES.

De Oran en 3 dias pailebot *Moderno*, de 30 t., c. D. Antonio Cursach, con 3 trip. y trigo.—10 d. e. De Pernambuco en 47 d. pol. gol. *Joven Elisa*, de 104 t., c. D. Juan Plá, con 10 trip., algodón y 40 cueros.—10 d. c.

Despachados.

Ninguno.

Observaciones meteorológicas.

Dias.	Barómetro á las 7 h. m.	Termómetro centigrado.		Higrómetro á las 9 m.	Pluviómetro en milímetros	Serenidad md.	Vientos á las 9 mañana.	Fuerza sobre un metro (viento José kilogramos).
		Max.	Min.					
15	758.	29.7	25.5	70			8 NNO. fl.	1.2
16	756.5	30.	27.	67	0.5		9 SO. fresco	4.

Afecciones astronómicas.

SOL.—Sale á las 5 h. y 15 ms.—Pónese á las 6 h. y 51 ms.

LUNA.—Sale á las 6 h. y 28 ms. de la m.—Pónese á las 8 h. y 35 de la n.

Orden de la plaza, del 18 de agosto de 1868.

Servicio para el 19.

Gefe de dia: D. Juan Ortega y Garcia, comandante del regimiento infanteria de América n.º 14.
—Parada, hospital y provisiones, el mismo cuerpo.
—El T. C. Sargento Mayor.—Miguel Ferradas.

Variedades.

El Periodismo.

¡Qué deliciosa carrera — la que siguen en España — los que á escribir para el público — su inteligencia consagran! — Si se ocupan de política, — ó de ilustrar á las masas, — si critican las costumbres, — ó contra los vicios claman, — lo mejor que les sucede — es ser tachados de mándrias. — Y eso, si no hay algun quidam — que reconoce su cara — en el perfil caprichoso — de un imbécil ó un canalla, — y se dá por aludido y satisfaccion demanda, — y nos hace andar á golpes — por quitame allá esas pajas. — Pues, ¿y el pobre revistero, — que tiene cada semana — que lidiar con los teatros — donde va á ver obras malas? — Ay de él, si á decir no acierta — que estaba hermosa la dama, — que el galan es un Adonis, — y poco menos el barba; — que con propiedad vistieron — hasta tal punto, que Wamba — salió con zapatos romos — y pantalones de pana, — y los guerreros escitas — con carabinas rayadas. — Pues, ¿y si da un varapalo — al autorcito del drama? — Todos dicen que es envidia, — que no sabe una palabra, — y que si zurra al poeta — con tanto rigor y saña, — es porqué para el estreno no le mandó una butaca. — Y si esto es el periodista, — qué no será, Virgen santa, — el infeliz propietario — que con el mochuelo carga — de sostener un periódico — si independiente se llama? — En primer lugar, hay varios — suscritores que no pagan; — vienen despues los amigos — con su inoportuna charla, — sus discusiones eternas — y el reclamo de ordenanza, — ya en favor de su sereno, — ó de su casa de vacas, — ya anunciando el matrimonio — de su prima ó de su hermana, — ya la comedia casera, — ya el discurso de la Cámara. — Y á todo esto llueven multas, — los periódicos naufragan, — y el dia que no se cobra — se incomoda el que trabaja. — Por esto y otras razones — que no son para contadas, — digo á usted que el periodismo — es casi casi una ganga. — *M. del Palacio.*

Las llaves de Amsterdam.

Luis XIV en 1672 se hallaba á las puertas de Amsterdam, que en un momento parecia no podia resistir, y donde el terror y el espanto era general. Juntáronse los magistrados, deliberaron sobre lo que se debia hacer, y aprobaron unánimemente enviarle las llaves de la ciudad. Notaron entonces que un burgo — maestro se habia dormido y no habia votado. Le despertaron. Preguntó lo que habian deliberado y lo que habian resuelto hacer.

— Ir á ofrecer al rey de Francia las llaves de la ciudad, le respondieron.

— ¿Y las ha pedido? Replicó el viejo dormilon.

— Todavía no.

— Pues en ese caso, replicó aguardemos al menos á que las pida.

Esta palabra salvó á la república.

BOLETIN DE ANUNCIOS.

D. Diego Monjo y Vicens director de la Escuela de Náutica de esta ciudad.

Hago saber: Que en virtud de lo prevenido en el Reglamento de estudios vigente, el curso académico de 1868 á 1869, empezará en dicha escuela el día 1.º de octubre próximo.

La matrícula estará abierta en la secretaría del mismo establecimiento durante los últimos 15 días de setiembre próximo, de ocho á una de la mañana y de cuatro á nueve por la tarde.

Los que deseen matricularse de segundo ó tercer año deberán presentar certificación de haber seguido y probado el curso anterior, y una papeleta en la que se espese su nombre con los apellidos paterno y materno, su edad, el pueblo de su naturaleza y el de su residencia, el nombre de su padre ó tutor con las señas de donde estos residan, y además el año en que pretenda el alumno matricularse. La papeleta deberá estar firmada por el padre ó tutor, y si estos no residieren en Mahon, será presentado el curso ante por una persona domiciliada en la misma población, la cual anotará también las señas de su casa en la papeleta, y la firmará á presencia del Secretario, haciendo lo propio el alumno.

Los que hayan de matricularse de primer año deberán presentar además de dicha papeleta, la partida de bautismo por la cual se acredite que han cumplido la edad de 14 años y una certificación de buena conducta librada por el Alcalde ó Cura párroco, y otra de su robustez librada por un facultativo debidamente autorizado, sufriendo previamente un examen entre los Catedráticos del Establecimiento, sobre las materias de instrucción primaria y con especialidad sobre la Aritmética.

Todos los alumnos al inscribirse en la matrícula deberán satisfacer el primer plazo de la misma en cantidad de 5 escudos.

También podrán matricularse en asignatura suelta y en tal caso solo deberán satisfacer dos escudos.

Y para que llegue á noticia de los interesados en cumplimiento de lo prevenido por el art. 304 del Reglamento, he dispuesto publicar el presente anuncio.—Mahon 14 de Agosto de 1868.—Diego Monjo y Vicens

Alcaldía Constitucional DE MAHON.

En cumplimiento de lo prevenido en el artículo 28 de la ley de Ayuntamientos, quedan desde hoy espuestas al público, en el pórtico de las Casas Consistoriales de esta ciudad, las listas rectificadas de los electores, al objeto de que puedan producirse las reclamaciones por omisión ó exclusión indebidas, hasta el 31 del presente mes.—Mahon 15 de agosto de 1868.—Pedro Mir y Pons.

Alcaldía pedánea de S. Clemente.

En uso de las facultades que ha tenido á bien conceder á esta Alcaldía el señor Alcalde Constitucional de la ciudad de Mahon, el domingo próximo día 23 del corriente tendrá lugar en dicho pueblo la fiesta de costumbre, tanto popular como religiosa, consistiendo aquella en baile el sábado por la noche y corridas el domingo por la tarde, distribuyéndose los premios que á continuación se espesan:

- 1.º Muchachos 400 mills.
- 2.º Hombres 1 escudo.
- 3.º Pollinos 1 ª

- 4.º Burros 1 escudo.
- 5.º Mulos 2 ª
- 6.º Potros 3 ª
- 7.º Caballos 4 ª

Las corridas empezarán á las cinco de la tarde y se observarán las prevenciones que á continuación se espesan:

1.ª Para ganar los premios será requisito indispensable que á lo menos entren en competencia dos caballerías de cada clase.

2.ª Las carreras tendrán lugar en la forma de los años anteriores, pero si les fuese difícil emprender la carrera con igualdad podrá dárseles el *sus* paradas.

3.ª Los ginetes que cierren el paso á sus competidores no tendrán opción al premio.

San Clemente 17 de agosto de 1868.—Juan Pons y Pons.

EN VENTA.—Lo está una casa en Villacarlos calle Mayor n.º 91, y para su ajuste dirigirse en la misma calle n.º 34. 2

NODRIZA.—Hay una que desea hallar criatura para amamantar á media leche. En esta redaccion informarán. 1

Temps y paratjes de Menorca en que es mes gustós, saludable ó dañós respectivamente el PEX Y MARISC.—Cuarta edición.

Un cuaderno de 8 páginas en 4.º—Véndese en la imprenta de este periódico, á cinco céntimos el ejemplar.

LO LLIBRE DELS GLOSATS.—Ramell de glosas, fetas arregladas ó recullidas per Bernat Fábregues y Sintés.

Un folleto de 60 páginas 8.º mayor.—Véndese á 2 rs. vn. el ejemplar en la imprenta de este periódico.

REGLAMENTO para la ejecución de la Ley de pesas y medidas de 19 de julio de 1849, que ha de empezar á rejir en 1.º de enero del próximo año.

Véndese á un real vellon el ejemplar en la imprenta de este periódico.

ALBORES DE LA VIDA.—Solaces poéticos de Bernardo Fábregues.

Un tomo en 4.º de 200 páginas.—Véndese al precio de 16 rs. vn. en la imprenta de este periódico. Los señores suscritores al *Diario de Mahon* pueden obtenerle por la mitad de precio.

ESTÁ para alquilar la casa de la calle del Castillo n.º 106. Acudirán para su ajuste en la plaza de Principe n.º 6. 1

Con Real privilegio de S. M.

Norias de hierro de doble vertedera y **Bombas anglo-americanas** ambas premiadas con medalla de plata en la Exposición de Paris.

Se construyen garantidas y pueden verse funcionar en los talleres de Amador Pfeiffer, calle de Ginebra n.º 32.—Barceloneta. 1 s.

CON REAL PRIVILEGIO DE S. M.

AVISO INTERESANTE A LOS PANADEROS

Nueva construcción de máquinas para hacer galleta con extraordinaria velocidad.

Por medio de esta máquina, que puede ser movida por vapor, caballerías ó á mano, se fabrican de 2,500 á 3,000 galletas por hora, y mayor cantidad si las galletas son de las llamadas á la *Americana*.

El constructor vive en la calle de Isern, número 4, tienda.—Barcelona.

¡A LOS ENFERMOS!

LEGÍTIMO JARABE DE SAVIA DE PINO MARÍTIMO.

Infalible para curar las enfermedades de los órganos respiratorios, tales como toses rebeldes, recientes ó crónicas, bronquitis, asma, espantos de sangre, etc., etc.

Depósito general farmacia Francesa, calle del Call, n.º 17, Barcelona.—Palma y Mahon en todas las buenas farmacias.—Para evitar falsificaciones, exigir en cada frasco la firma y sello del Dr. Bach.

Mr. Lassalle,

habiendo determinado marchar, hará en los días que resida en esta una rebaja considerable en los lienzos, pues los que se vendian á 8 rs. se darán á 7, guardando todos proporción.

En los pañuelos blancos se hará una rebaja de 2 rs. por docena.

También hay un muestrario de mosquiteras que se venderán á precios muy arreglados.

Calle Nueva n.º 17. 3

AGUAS MINERALES

VICHY Y PANTICOSA

Las mas recomendadas para combatir las varias afecciones del estómago y del pecho. Depósito en Mahon, farmacia de Teixidor, calle Castillo, núm.º 25. j. y d.

EN la calle del Comercio n.º 40 hay algunos muebles y otros efectos para vender. 3

VAPOR MAHONES.

Saldrá para Palma á las cinco de esta tarde. Lo despacha D. Juan Taltavull, calle de la Infanta, n.º 26.

E. R.—J. Gomez.

MAHON.—Tip. de Fábregues, hermano de la calle del Norte, 1.